
Gabinete do(a) Vereador(a) Professor Antônio Cesar
 

 
 

REQUERIMENTO
 
 
 

AO EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES-ES
 
Assunto: Solicita à Secretaria Municipal de Saúde informações sobre maca inutilizável na
Unidade de Saúde do bairro São José.
 

Linhares, 18 de outubro de 2022.
 

 
 

 
 
Ao:
 
Excelentíssimo Senhor
 
Roque Chile de Souza
 
Presidente da Câmara Municipal de Linhares
 

Assunto: Solicita à Secretaria Municipal de Saúde informações sobre maca inutilizável na Unidade
de Saúde do bairro São José.
 
 
 
CONSIDERANDO que o artigo 128 do Regimento Interno desta Câmara Municipal prevê a utilização de
requerimento dirigido à Mesa Diretora ou ao Presidente, para tratar de matéria de competência da Câmara
Municipal;
 
 
 
CONSIDERANDO o art. 7º, V, da Lei Federal 12.527/2011, sobre o dever dos órgãos públicos de assegurar o
acesso à informações relativas à sua política, organização e serviços.
 
 
 
É o presente para solicitar à Secretaria Municipal de Saúde informações sobre maca inutilizável na Unidade de
Saúde do bairro São José. 
 
Em fiscalização realizada pelo gabinete que esta subscreve, foi constatado que a maca de uso específico para
realização de exames ginecológicos está inutilizável e, portanto, os munícipes que precisam desse tipo de

Gab. ACMS nº 259/2022               

  

Autenticar documento em https://linhares.nopapercloud.com.br/autenticidade 
com o identificador 3200350039003100330038003A005000, Documento assinado 
digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves 

Públicas Brasileira - ICP - Brasil.

Autenticar documento em https://linhares.nopapercloud.com.br/autenticidade 
com o identificador 3200350039003100330038003A005000, Documento assinado 
digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves 

Públicas Brasileira - ICP - Brasil.



serviço estão sem atendimento, o que representa um descaso aos direitos básicos de saúde da população. Em
razão disso, o local já foi autuado pelo Ministério Público. Conforme artigo 196 da Carta da República de 1988,
e a imprescindibilidade de prestação contínua de serviços públicos considerados essenciais, requeremos:
 

Há quanto tempo a maca está inutilizável e quantos exames deixaram de ser realizados até o momento?
 
Existem outras unidades de saúde com o mesmo problema relatado acima?
 

 
 
Na certeza de contar com sua colaboração, 
 
 
 
Cordialmente,
 
 
 
 

 
 

VEREADOR(A) Professor Antônio Cesar-PV
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